

Ostseekicker verteidigen den Pokal

Stralsund – Das Fußballteam des SV Post Stralsund begrüßte sieben Mannschaften zum Hallenturnier. Der Gastgeber ging mit zwei Mannschaften an den Start. Es wurden Vor- und Endrunde mit jeweils drei Dreiergruppen ausgespielt. Die Ersten der Vorrunden spielten in der Endrunde um die Podestplätze. Sieger der Vorrundengruppen wurden die Mannschaften BSV Blau-Weiß 65, Ostsee Kicker und SV Hanseklinikum. Die Zweitplatzierten SSV 07 III, Weiß-Blau 92 und BSG BfA qualifizierten sich für die Spiele um Platz vier bis sechs.

Als letzte ihrer Vorrundengruppe konnte die erste Mannschaft des Gastgebers die Endrunde etwas erfreulicher gestalten. Durch ein torloses Unentschieden gegen die eigene Zweite und einen Sieg gegen den PSK Zenit wurde noch der siebente Platz erreicht. Durch zwei souverän gewonnene Spiele in der Endrunde sicherte sich Weiß-Blau 92 den vierten Platz. Dafür, dass die Siege sogar ohne jedes Gegentor eingefahren wurden, sorgte auch Rene Wodrich, der zum besten Torwart des Turniers gewählt wurde. Durch einen ungefährdeten Sieg über die Kicker des SSV 07 III erreichte die BSG BfA einen guten fünften Platz.

In hart umkämpften Spielen der Vorrundenbesten um den Wanderpokal ging es dramatisch zu. Nach drei spannenden Spielen hatten alle drei Mannschaften jeweils drei Punkte auf dem Konto. Das bessere Torverhältnis musste über den Turniersieg entscheiden. Der SV Hanseklinikum erreichte Platz drei, dem BSV Blau-Weiß 65 fehlte ein Tor zum Turniererfolg. Wie auch im Vorjahr hatten die Ostsee Kicker das beste Ende für sich. *tomö*